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平成27年7月21日（火）　第2723回例会　（本年度第1回）

7月28日（火） �2015－2016年度各委員会の活動計画（診 

8月4日（火） �ゲストスピーチ　声楽家　鈴木美智子氏 

8月11日（火） �Rl規定休会② 

8月18日（火） �クラブ協議会① 

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jpホームページ◎http：／／www．tsuruokar⊂・Org／

会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

本日はガバナーをお迎えし、2015－2016年度第
一回例会がもたれたこと喜ばしく思います。

今年度が始まり早くも一週間を経過しました。こ

の間、地区のクラブ奉仕グループセミナーが米沢で

開催され3名の会員に参加して頂き有難うござい

ました。開場さんのお話しは大変有意義であり、今

後のロータリー活動の資となったものと思います。

そして、5日、日曜日は早朝から会員を始めローター

アクトの参加を得て内川清掃の奉仕作業を行いまし

た。参加された皆さん方お疲れ様でした。

社会に恩返しを

今年度、私の心構えをお話ししたいと思います。

今年度のクラブターゲットは「社会に恩返しを」と

させて頂きました。

このロータリー活動も本日お見えになっているガ

バナー始め地区役員の方のご指導があってのもので

あり、先ほど頂きました食事にしましても食材を生

産して頂く方、料理をして頂く方、多くの方々のお

かげで美味しく頂けるものであります。この方々に

お一人お一人にお礼を申し上げるのは不可能であり

前年度丸山会長・菅原幹事へ感謝の花束贈呈

ます。幸いにも、私どもは奉仕団体であります鶴岡

ロータリークラブの会員であります。ロータリーク

ラブの5つの奉仕活動、職業奉仕、青少年奉仕、

社会奉仕、国際奉仕そしてこれらの活動を支えるク

ラブ奉仕をつうじ社会に恩返しをできればと思い、

今年度のクラブターゲットとさせて頂きました。

幹事報告　　　　　　幹事／武田啓之

◎ガバナー事務所

ロータリーレート　7／1より　124円／1ドル

◎直前ガバナー事務所

2014－15年度任期満了のお礼とご挨拶御礼

スタンドからグランドへ
国際ロータリー第2800地区ガバナー　酒井　彰

41歳の時、私はロータリーに入登

らせていただきました。自分の親、ト

父から「入れ」と言われたから入っ

ただけです。それが、こうやって

皆さんと知り合いになる。「人は、

その可能性を増すために、未知の

人と出会う」という言葉があります。

それが、「ロータリーの縁を活かそう」という、基

本理念でございます。

さて、すべての共同体というのは20－60－20の原

理にわかれます。前の20％がわかるような難しい

こと言ってもダメ。それよりも60％と後の20％の

人たちにも参加していただくこと、そのためには、

観覧席にいないでいっしょにプレイしましょうよと

いうことで「スタンドからグランドへ」という言葉

を作りました。

いろんな人がもう一回、とにかく参加してほしい。

■Rは長K．R．〟ラビ〝ラビンドラン　■地区ガバナー酒井　彰

腰会長／越智茂昭警副会長／木村　節覇幹事／武田啓之菰会長エレクト／加藤　亨
遜会報委員会／佐藤詩郎・阿部純次・菅原成規
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そうすることによって、友情がわきますし、一緒に

行動することによって奉仕がわかる、それでロータ

リーが素晴らしい会だなということがわかる。その

ために私は、このテーマを考えました。

RI会長ラビンドランさんは、「世界へのプレゼン

トになろう」と言っています。Beagifttothe

world、一つは、ポリオ撲滅。一つは、会員増強。あとは、

財団に寄付しましょう、ブランディングをあげま

しょう、方針はこれです。簡単に言うと、数と金と

ブランドしかない。私なりにようやく納得しました。

すべての組織は、数と金がないと強くなれない。数

は力なり、力は正義なりです。ブランドというのは、

金と時間がかかる。そのブランドを作ることによっ

て、求心力が増す。組織の力が強くなると、自分た

ちが緑で入ったロータリーという存在、自分のアイ

デンティティが強く感じられるということ、これに

結びつくんじゃないかという気がいたしました。

ロータリーは、最初は友情だと思います。「益者三

友あり」というとおり、「直言する友達」「癒し系の

友達」「いろんな知識のある友達」そういう人たち

を見つけて、共に笑い、共に飲み、共に奉仕し、そ

してロータリーを楽しむ。そこに、ロータリーの原

点があると思います。是非、皆さんのロータリーク

ラブが、もっと活発になりますように。ロータリー

に入った縁をどうか活かしていただき、ロータリー

の心と原点を再確認していただいて、会員皆さんが

スタンドからグランドに出て、一緒にプレイしま

しょう。

ご清聴ありがとうございました。

抽e内日活措

おはようございます。さあ始めよう！

敬天愛人石碑

呑員会報告
出席委員会

メークされた方

藤川享胤君

岸ノ忍轡確脇
菅原成規君　花束有難うございました。前年度一年

間、ご協力ありがとうございました。

加藤　亨君　内川清掃欠席のお詫びと、26日金峯

参道整備への出欠を早めにお願いいたします。

佐藤孝子君　越智会長、武田幹事今年一年よろしく

お願いします。酒井ガバナー、内藤地区幹事本日

は鶴岡RCに来て頂き有難うございました。

富樫松夫君　酒井ガバナー、内藤幹事の船出を祝し

て。

木村有為君　本日親クラブである鶴岡RCに酒井ガ
バナーと公式訪問させて頂きました。この一年間

皆様とともに第2ブロックで頑張ってまいりま

すのでよろしくお願いいたします。

酒井ガバナー　よろしくお願いいたします。

藤川享胤君　酒井ガバナーの公式訪問に敬意を表し、

ロータリー財団と米山奨学会にスマイル致します。

越智茂昭君　酒井ガバナー有難うございました。こ

の一年間楽しくやりたいと思いますのでよろしく

お願いします。

ゴミがたくさん集まりました。ご苦労毒

⇒
四
つ
の
テ
ス
ト

へ
い
F
H
 
r
t
ク
リ
ー
ク
ラ
フ

阜
奉
仕
活
動
実
施
ダ


